
ATA Nº 23/2021 – Da Comissão de Fiscalização do CMDCA – Conselho Municipal dos 

Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos  dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às onze horas e quarenta e cinco 1 
minutos, no CEACA, localizado na Rua Ismael de Souza, 456, Centro, Capivari de Baixo-SC, 2 

no município de Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da Comissão de Fiscalização do 3 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), a fim de fiscalizar a 4 

execução do projeto: Criação de espaço multiprofissional, sob a condução da relatora: Larissa 5 
Shotten Nascimento (titular da Secretaria de administração, finanças e planejamento), estando 6 

presentes os conselheiros de direito, representantes governamentais e da sociedade civil: Dafna 7 
Corrêa Rodrigues (titular da Associação Jorge Lacerda), Selma Machado Costa (Titular da 8 

Secretaria de Educação). Estiveram ainda presentes: José Eduardo Bittencourt e Rosa Machado 9 
Silveira (representantes do CEACA). Cabe pontuar que na inauguração das salas estiveram 10 

presentes ainda alguns representantes da entidade CEACA e do poder executivo municipal, em 11 
especial o prefeito: Vicente Corrêa Costa e a vice-prefeita: Márcia Roberg Cargnin. Rosa 12 

lembra que os convidados estão presentes para a inauguração de dois projetos: o Ateliê Grandes 13 
encantos e Construção de Espaço Multifuncional, e após o almoço solicita a todos que se 14 

direcionem ao primeiro espaço, o projeto: Ateliê Grandes Encantos. José Eduardo faz a benção 15 
da sala. Rosa convida José Eduardo, a presidente do CMDCA: Larissa, prefeito: Vicente e vice-16 

prefeita: Márcia para abrirem o laço que simboliza a inauguração. Rosa explica que o projeto: 17 
Ateliê Grandes encantos utilizou o valor de R$ 36.600,00 (trinta e seis mil e seiscentos reais) 18 

do FIA – Fundo da Infância e Adolescência de Capivari de Baixo-SC, e R$ 13.622,10 (treze 19 
mil, seiscentos e vinte e dois reais e dez centavos) foi contrapartida da entidade CEACA, 20 

totalizando o valor: R$ 47.222,10 (quarenta e sete mil, duzentos e vinte e dois reais e dez 21 
centavos). Rosa explica que já está tudo ok, que há uma pia para higienizar as mãos, devido ser 22 

um espaço que irão fazer pinturas. E diz que os quadros que foram expostos são da oficina da 23 
Maria de Lourdes. Rosa diz que convidou poucas pessoas devido ao momento de pandemia, 24 

somente os membros da comissão do CMDCA, prefeito e vice. Rosa pontua que a Selma 25 
também participou dos trâmites para a execução dos projetos em anos anteriores como 26 

Secretaria de administração e finanças. Rosa pede que os presentes se direcionem ao segundo 27 
espaço, o projeto: Construção de espaço multifuncional, convidando as representantes do 28 

CEACA, do CMDCA e da Secretaria de Assistência para puxar o laço, representando sua 29 
inauguração. José Eduardo abençoa o espaço. Rosa explica que neste projeto foram utilizados: 30 

R$ 40.000,00 (quarenta mil reais) do FIA – Fundo da Infância e adolescência de Capivari de 31 
Baixo-SC, e  R$ 16.200,00 (dezesseis mil e duzentos reais) foi contrapartida da entidade 32 

CEACA, totalizando o valor de: R$ 56.200,00 (cinquenta e seis mil e duzentos reais), 33 
demonstrando a placa temporária indicativa de que a entidade utilizou os recursos do FIA. Rosa 34 

mostra também a placa fixa, indicando que ali tem recursos do FIA. Prefeito faz fala reforçando 35 
a importância da entidade e diz que devem divulgar mais o que é feito com o FIA, trazer a 36 

população para conhecer e pontuar que podem se beneficiar, para que também haja mais 37 
doações do Imposto de Renda, pois muitas pessoas desconhecem essa possibilidade e que de 38 

fato há um retorno. Larissa diz que o CMDCA fica sempre à disposição, e que é bom saber que 39 
as crianças terão um futuro melhor devido sua participação na entidade. Rosa diz que o CEACA 40 

tem um grupo de profissionais muito bons, e agradece o empenho de sua equipe, e também 41 
reforça a importância do apoio de todos que possibilitaram a concretização dos projetos. Rosa 42 

explica que houve um orçamento de barra de ferro que hoje em dia seria R$ 500,00 (quinhentos 43 
reais) a mais, porém explicando que era para as crianças o fornecedor entendeu e deixou pelo 44 

preço orçado a aproximadamente dois anos atrás. Rosa agradece a presença de todos. 45 
Conselheiros da comissão de fiscalização tiram fotos dos espaços e confeccionam o relatório 46 

de n.002/2021 da Comissão de fiscalização do CMDCA, sendo o projeto: Construção de Espaço 47 



multifuncional considerado aprovado pelos presentes, para posterior deliberação em plenária. 48 

Cabe ressaltar que os membros da entidade CEACA que fazem parte da comissão se abstiveram 49 
do voto. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 13h. E, para constar, eu, 50 

Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, 51 
após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 52 


